



FOTOS CEDIDAS



LOS CAMPEONES 2024 DE LA "CARRERA DE GARZONES Y GARZONAS" FUERON DOMINIQUE MIRANDA DE HOTEL ARICA Y HERALDO AGUILERA DE HOTEL AMARU.

# Arica celebró el Día Mundial del Turismo

La tradicional Carrera de Garzones y Garzonas fue el evento de cierre de un mes con una serie de actividades.

Redacción  
La Estrella

Con la tradicional "Carrera de Garzones y Garzonas" culminaron las actividades de celebración del Día Mundial del Turismo.

El evento tuvo lugar en el frontis del histórico edificio de la ex Aduana, actual Casa de la Cultura "Alfredo Raiteri", con la asistencia de autoridades y la entusiasta participación de 22 trabajadores y trabajadoras de restaurantes y hoteles de la región de Arica y Parinacota.

El recorrido contempló la calle 21 de mayo a la altura de Pedro Montt pasando por detrás del anfiteatro "Manuel Mamani" y rematando en la meta ubicada en el frontis de la ex Aduana.

Cada garzón y garzona mostró su destreza llevando una bandeja con una botella y una copa de vino,

sin dejar que se cayeran, corriendo hasta la meta en el menor tiempo posible.

## IMPORTANCIA

En este contexto, el director regional de Sernatur, Alberto Duarte, señaló que "el lema este año del Día Mundial del Turismo es Turismo y Paz. El turismo es una herramienta de desarrollo económico transversal para las comunidades y bien desarrollado es un aporte a la sostenibilidad de los territorios y a la difusión de las culturas y los patrimonios locales, lo que también aporta a la cohesión social.

En la ocasión, el director regional destacó que en el marco de esta celebración se realizó el lanzamiento del nuevo programa de Sernatur "Turismo Familiar".

Esta iniciativa entrega una subvención estatal para realizar viajes turísticos y está dirigido a grupos fa-



SE LANZÓ LA INICIATIVA DE TURISMO FAMILIAR.

miliare y también para mujeres, quienes pueden disfrutar de programas exclusivos para ellas. Para más información se puede llamar al teléfono +56936584003 o al email: dpardo@sernatur.cl

Asimismo, el programa de la Semana del Turismo contempló capacitaciones a estudiantes de turismo de Inacap y del Liceo B4; un seminario, organizado por la Municipalidad de Camarones, con emprendedores y guías de turismo del Valle de Codpa, donde Sernatur entregó la distinción al "Mérito Turístico

Regional" a Lilian Romero de Lodge El Pedregán y a Francisco Rivera de Alta Pacha Turismo.

Durante la semana, Sernatur también entregó a Novotel Arica, el sello de Sustentabilidad o sello S, distinción que busca dar cuenta del cumplimiento de criterios de sustentabilidad en sus distintos ámbitos en este establecimiento. Este distintivo tiene el reconocimiento internacional del GSTC (Consejo Global de Turismo Sostenible).

A su vez el Director Regional destacó como una

## GANADORES

Los campeones 2024 de la "Carrera de Garzones y Garzonas" fueron Dominique Miranda de Hotel Arica y Heraldo Aguilera de Hotel Amaru, mientras que el segundo lugar de la categoría varones fue para Carlos Baigorria de Imperio Asian Fusion Kitchen Boulevard y Cristian Codelia de Hotel Arica se quedó con el tercer lugar. Entre las damas Rufina Acosta llegó en la segunda posición a la meta y Danitza Aravena lo hizo en la tercera ubicación, ambas representando a Banquetería Caeli. Todos ellos recibieron sus medallas en el podio, acompañadas de Gift Card y un kit de promoción de Sernatur, los que fueron entregadas por las autoridades presentes culminando así la celebración del Día Mundial del Turismo.

Los establecimientos participantes fueron: Ruky's, Hotel Arica, Hotel Amaru, Restaurant Apolo, Restaurant Imperio Asian Fusion, Island, Billy's and Jacks, Caeli, Restaurant El Abuelo, Restaurant Waikki.

buena noticia de la semana del turismo, el proceso de gestión en marcha de un importante plan de promoción turística para reposicionar a la región de Arica y Parinacota en lo nacional e internacional, esto gracias al apoyo del Gobierno Regional, su gobernador y el Consejo Regional, lo que se tradujo en la aprobación del pasado mes de agosto, de recursos de promoción para dos años.

Por su parte, el presidente de la Cámara de Comercio, Turismo, Servicios e Industria de Arica, Aldo González Viveros, manifestó que "es necesaria la reactivación turística de la ciudad porque tras la epidemia del Covid-19 hemos quedado desamparados y las costumbres han cambiado mucho; pero esto no es tarea solo de la dirección de Turismo, sino que de todos los ariqueños. 🇨🇱"